



## 2月 幼児クラスだより

1月から新しいお友達を迎え、クラスは10名になりました。自己紹介の時は少し恥ずかしそうにしていましたが、すぐに打ち解けて一緒に遊ぶ姿が見られるようになりました。新しい年を迎えて、新年お祝い会や餅つきで伝統行事も楽しみながら参加していました。また、お天気に恵まれ、戸外遊びをたくさんすることができました。鬼ごっこで思いっきり走り回り体をたくさん動かして遊んでいました。

2月はハサミや糊を使った活動をしていき、ハサミでは曲線切りに挑戦したり、のりでは小さくちぎった紙を貼っていき、手先を使った制作遊びをしていきたいと思います。



### 3歳児ほし組



### 4歳児にじ組



1月は餅つきや新年を祝う会など、伝統的な遊びや文化について友達と一緒に体験しました。福笑いが人気で友達と一緒に目をつぶる人、顔にパーツを置く人に分かれてできた顔を笑い合う姿がありました。また、寒さに負けず戸外遊びも楽しむ姿があり、縄跳びや鬼ごっこなど体を動かす遊びを中心に遊んでいます。

2月は廃材遊びを通していろいろな素材を使いながら、想像して自由に工作をしたり、物作りの楽しさを味わえるよう活動していきたいと思います。



### 5歳児そら組



1月は、年末年始のお休み期間に経験したことをたくさん教えてくれました。園でもお正月について触れる時間をたくさん作りました。さまざまなお正月遊びを楽しむことができました。すがろく作りやみんなでかるたを楽しむ時間をとおして、友達と一緒に遊ぶ楽しさを改めて感じることができました。

2月は、お別れ遠足があります。友達と過ごす時間を大切にしながら、思いきり遊び、残り少ない園生活で素敵な思い出作りをしていきたいと思います。